
Guten Tag, wohne in Hamburg Bahrenfeld, möchte hiermit auf die Ampel die unter der S Bahn 
Bahrenfeld ist aufmerksam machen, weil die Ampel zu kurz grün leuchtet und die Kinder haben 
es sehr schwer unter der Woche sowie an den Wochenenden die Straße zu überqueren. Wäre 
nett, wenn Sie es in Bezirksversammlung besprechen würden danke im Voraus 


